



**CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE**

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su beneplácito por la decisión del pueblo chileno de elegir a Gabriel Boric como presidente para los próximos cuatro años, garantizando así el fortalecimiento de la democracia chilena, al ratificar la importancia de las movilizaciones populares, que rechazaron la constitución pinochetista y alcanzaron la redacción de una nueva carta magna; proceso que fuera consagrado con la elección de un presidente surgido de la movilización popular.

**Lucila De Ponti
Diputada Provincial**

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
20.10.2021	
Recibido.....	R. S. I
Exp. N°.....	46074



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Con el 55,87 de los votos, Gabriel Boric se convierte en el candidato a presidente más joven y más votado de la historia chilena. Casi 12 puntos de ventaja que ponen fin a uno de los procesos más polarizados e inciertos desde el retorno a la democracia en 1989, con un proceso eleccionario histórico, en el cual se acercó a votar las del 55% del electorado.

Hace más de una década, se inició en Chile un proceso de movilizaciones sociales empujadas por la lucha por la educación gratuita y de calidad. Como estudiante de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile, fue uno de los principales dirigentes de las movilizaciones de 2011. Este proceso se vio reforzado en las grandes movilizaciones de 2019, que extendieron los reclamos por una sociedad más justa y más igualitaria.

Políticamente, esto significa la vuelta de la izquierda más progresista al poder en Chile tras cuatro años de Piñera, quien no dudó en beneficiar a la clase empresarial durante la pandemia y a reprimir enérgicamente durante el estallido social de 2019.

El programa de Boric aboga por un nuevo modelo de desarrollo, centrado en las energías renovables, los impuestos a las grandes fortunas y el fomento a la ciencia y tecnología; además de fortalecer los derechos de la mujer y las minorías sexuales, la salud (incluyendo la mental), el medio ambiente y la cultura.

La victoria de Boric ya fue celebrada por otros/as presidentes/as latinoamericanos de centro izquierda. Su triunfo viene a fortalecer la construcción de líneas de trabajo regionales enfocadas en el desarrollo del territorio latinoamericano, desde una perspectiva plural y bajo la consideración de toda la ciudadanía.

Les solicito a mis pares me acompañen en este proyecto.

Lucila De Ponti
Diputada Provincial